

Stuttgart, 12.08.2022

Neubesetzung Städtebauausschuss

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung und Technik Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	27.09.2022 29.09.2022

Beschlussantrag

Entsprechend dem Vorschlag des Ministeriums für Finanzen wird Herr Andreas Hölting, Direktor des Landesbetriebs Vermögen und Bau Baden-Württemberg, anstelle von Frau Annette Ipach-Öhmann als stellvertretender ständiger Gast des Städtebauausschusses (stellvertretendes beratendes Mitglied ohne Stimmrecht) für die staatliche Bauverwaltung Baden-Württemberg bestellt.

Begründung

Vom Ministerium für Finanzen wurde anstelle von Frau Direktorin Annette Ipach-Öhmann, Herr Direktor Andreas Hölting als stellvertretendes Mitglied des Städtebauausschusses für die Bauverwaltung des Landes benannt. Mit dem Wechsel der Stellvertreterposition für die Staatliche Vermögens- und Hochbauverwaltung, übernimmt er, die Nachfolge von Frau Direktorin Annette Ipach-Öhmann.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat AKR

Vorliegende Anfragen/Anträge:

-

Erledigte Anfragen/Anträge:

-

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

-

<Anlagen>